

Stellungnahme der

**Bundesarbeitsgemeinschaft SELBSTHILFE
von Menschen mit Behinderung,
chronischer Erkrankung und ihren Angehörigen e.V.
(BAG SELBSTHILFE)**

zum

**Entwurf einer Achtzehnten Verordnung zur Änderung
der Arzneimittelverschreibungsverordnung**

Als Dachverband von 117 Bundesorganisationen der Selbsthilfe chronisch kranker und behinderter Menschen begrüßt die BAG SELBSTHILFE explizit die Neuerung, dass Ärzte nach dem Entwurf in Zukunft verpflichtet sein sollen, Angaben zur Dosierung des Medikamentes auf dem Rezept zu vermerken; eine Ausnahme von dieser Verpflichtung soll nur bestehen, wenn ein Medikationsplan vorhanden ist. Seitens der BAG SELBSTHILFE werden diese Regelungen als wichtige Verbesserung für die Arzneimitteltherapiesicherheit der Patientinnen und Patienten bewertet.

Ansonsten hat die BAG SELBSTHILFE keine Einwände gegen die weiteren Änderungen des Entwurfs.

Berlin/ Düsseldorf, den 19.06.2019